



教育目標 夢をもち高め合う子

富士見

学校だより NO, 4

磐田市立富士見小学校

令和3年5月26日

校舎の周りを眺めると、ツツジの花が咲いている隣でアジサイが花を開き始めています。梅雨の季節がフライングしてしまったように感じ、少し残念な気持ちになります。

新型コロナウイルス感染拡大防止の対策を講じる中、子供たちは友達と一緒に、今できることに精一杯挑戦しています。今、磐田市でもコロナの感染が広がりつつあり、子供だけではなく御家族の体調によっても登校を控えていただくをお願いしているところです。あと少しの辛抱・・・だと信じて、「コロナにうつらない・うつさない・広めない」を合言葉に御家族全員、富士見っ子全員の健康を第一に考えていきます。保護者の皆様には、学校からの呼び掛けに御理解と御協力をいただいております。今後も引き続きお願いいたします。

会 礼 ～校長の話～

「富士見っ子出発式」のときに『しあわせのバケツ』のお話をしました。覚えていますか？

しあわせのバケツをいっぱいにするのは、決して難しいことではありません。そして、たくさんあります。

そんなことの一つ、”あいさつ”についてお話をします。
(中略) あいさつされた相手のうれしい気持ちは、顔の表情や言葉や態度でかえってきます。そうすると、自分の幸せのバケツもどんどんいっぱいになっていきます。あいさつは、相手や自分の幸せのバケツをいっぱいにする、最も身近な方法だと思います。



もう一つ、あいさつは・・・家の生活から学校への生活へ、いろいろな人との関りが始まる時のスイッチです。あいさつをしてスイッチを入れましょう。

は(は)っきりと、自(じ)分から、相手の目(め)をみてあいさつができていたら、あいさつの達人です。

相手も、そして自分も幸せにできます。

はっきりと

じぶんから

めを見て

あいさつ



- あいさつは、相手の“幸せのバケツ”をいっぱいにする。
- あいさつは、自分の“幸せのバケツ”もいっぱいにする。
- あいさつは、外のせかいへのスイッチオン

あいさつは富士見っ子の伝統・ほこり

新型コロナウイルス感染症拡大防止のための措置

先週、お分けした「健康観察カード」にも載せましたが、改めて御確認をお願いします。

【児童の場合】

- 発熱等の風邪の症状がある場合等には登校を控えてください。
- 発熱があった場合には、熱が下がり、平熱で丸一日経過した翌日から登校することができます。

例) 1日目 38.2℃ (発熱あり)

2日目 朝：37.4℃ (微熱あり) →夜：36.2℃ (平熱)

3日目 朝：36.2℃ (平熱) →夜：36.1℃ (平熱)

上記のような場合には、3日目になって丸一日平熱で過ごせたため、4日目から登校することができます。

【同居の家族の場合】

- 同居の家族に風邪症状がみられる場合も、登校を控えてください。

※医師などから「新型コロナウイルスではない。」と判断をされている場合は、登校できます。

上記のような場合には、「出席停止」となります。登校できるようになってから、お子さんを通して「出席停止通知書」をお渡ししますので、御家庭で保管してください。

また、判断が難しかったり迷ったりした場合には、学校（教頭）まで御連絡ください。

「富士見小 健康観察・プールカード」について



息が切れない程度の運動であればマスクを着けて体育の授業に参加します。

水泳の授業が早い学級では5月31日から始まる予定です。水泳の授業のある日には「水泳の授業に参加・不参加」の印またはサインをお願いしています。今年度は、そのチェックのカードと毎日の健康観察のカードを一枚にまとめました。

水泳の授業の回数は、おおよそ10回～13回程度です。カードを忘れてしまったり、参加の有無について保護者の印やサインがなかったりすると、プールに入ることができませんので、お気を付けてください。カードは今週中に配布します。御確認をお願いします。